



Das Willkommens-Café gibt es jetzt auch am Nachmittag!

Das Willkommens-Café ist ein offener Treff für alle Menschen in Schenefeld. Neubürger und schon länger hier lebende Menschen können miteinander ins Gespräch kommen. Wir Ehrenamtliche sorgen vor Ort für eine verlässliche und herzliche Begleitung.

Das Willkommens-Café ist jetzt zusätzlich am **Mittwochnachmittag** geöffnet.

Wir freuen uns auf Ihren/Euren Besuch um

10.30 bis 12.30 Uhr im Juks Schenefeld,
Osterbrooksweg 25 und/oder

15.00 bis 17.00 Uhr in der Begegnungsstätte im Rathaus,
Timmermannsweg 2 a



Es gibt Kaffee und Tee und wir helfen gern, soweit wir können, bei Problemen mit den Behörden und beim Deutsch lernen.

Die Ehrenamtlichen im Willkommens-Café Schenefeld